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Texte de la question

Mme Florence Goulet interroge M. le ministre de l'intérieur sur l'absence des brigades de gendarmerie
supplémentaires promises en Meuse. Le précédent ministre de l'intérieur a fait de la communication à répétition
suite aux annonces du Président de la République en janvier 2022 sur la promesse de 239 brigades de gendarmerie
supplémentaires déployées sur l'ensemble du territoire national. La Meuse devait bénéficier de la présence de deux
brigades supplémentaires et Mme la députée de la deuxième circonscription avait plaidé pour un rééquilibrage dans
le département, notamment dans le nord meusien. Pourtant, alors que l'insécurité et les actes de délinquance sont en
constante augmentation, notamment avec une hausse du trafic de drogue, les brigades promises ne sont toujours pas
opérantes. Ainsi, elle lui demande à quelle date seront réellement effectives dans son département ces brigades de
gendarmerie, notamment pour le nord meusien.
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